

## NATATION. Deux Lavallois aux Europe des Maîtres



*Rodolphe et Thierry accueillis par leur amis du LAC à leur retour à Laval.*

Deux nageurs du Laval Aquatique Club viennent de participer aux championnats d'Europe de natation des Maîtres, du 2 au 7 septembre à Kranj en Slovénie, où ils ont honorablement représenté la Mayenne.

Rodolphe Leclerc (catégorie C8 - 60-64 ans) s'est classé 6<sup>e</sup> au 400 m nage libre, 7<sup>e</sup> au 200 m papillon, 10<sup>e</sup> au 100 m papillon et 11<sup>e</sup> au 200 m nage libre.

Thierry Rayniere (catégorie C7 - 55-59 ans) s'est classé 9<sup>e</sup> au 100 m brasse, 11<sup>e</sup> au 200 m quatre nages, 13<sup>e</sup> au 100 m papillon : et 18<sup>e</sup> au 50 m brasse.